

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Gatur Lalin untuk Kelancaran dan Keamanan Jalan Raya

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

May 29, 2024 - 10:29



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya memastikan kelancaran dan keamanan arus lalu lintas di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara melaksanakan kegiatan Pengaturan Lalu Lintas (Gatur Lalin) pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mengurangi risiko kecelakaan dan menjaga ketertiban di jalan raya.

Pengaturan lalu lintas dilakukan di beberapa titik strategis yang rawan kemacetan dan kecelakaan. Bhabinkamtibmas dengan sigap mengatur arus kendaraan, memberikan arahan kepada pengendara, serta membantu pejalan kaki menyeberang dengan aman. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mengurai kemacetan, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jalan.

Kapolsek Sukanagara, melalui Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kegiatan Gatur Lalin ini sangat penting untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas dan mencegah terjadinya kecelakaan. Saya mengapresiasi dedikasi Bhabinkamtibmas yang selalu siap turun ke lapangan demi kenyamanan dan keselamatan masyarakat," ujar Kapolsek.

Selain mengatur lalu lintas, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada pengendara tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor, dan tidak menggunakan ponsel saat berkendara. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas.

Masyarakat yang melihat langsung kegiatan ini memberikan tanggapan positif. Mereka merasa terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas, terutama di jam-jam sibuk. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Bhabinkamtibmas yang membantu mengatur lalu lintas. Hal ini sangat membantu kami dalam perjalanan sehari-hari," ungkap salah satu pengguna jalan.

Kegiatan Gatur Lalin yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara ini diharapkan dapat terus berjalan secara rutin untuk memastikan kelancaran dan keamanan arus lalu lintas di wilayah Sukanagara. Dengan adanya pengaturan lalu lintas yang baik, diharapkan angka kecelakaan dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman saat berkendara.